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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3
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財政力が低い。財政状況がなかなか改善
されていないのはなぜか。

合併後１０年を経過し、交付税の面でさま
ざまな必要額が削られるなど、収入は減る
傾向にあり、なかなか改善されない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

６月末までに国の財政健全化計画の見直
しがあるようだが、生活に影響があるので
はないか。

社会保障費が削られてしまうことが心配さ
れる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

第１２回議会報告会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年５月１６日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

市川　英敏 遠藤　智子 宮脇雅夫、市川英敏 江口　卓王

市川　英敏

今年度の予算減額の理由は。
水原郷病院の建設分の歳出が減ったこと
が大きい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

草水コミュニティーセンター午後７時００分～８時４１分

遠藤智子、市川英敏

介護保険料の基準額が引き上げられ、阿
賀野市も県下では高い方である。どういう
理由で上がったのか。議会での対応は。

３年に１回見直しがなされ、当市の施設整
備率（特別養護老人施設など）がトップクラ
スのため、負担も高くなる。介護を必要と
する方も増えている。国の負担分が増え
ればいいのだが。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

　　２４人

遠藤　智子 宮脇　雅夫 江口　卓王 佐竹　政志
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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介護保険の内容について、事前の説明や
もっと分かりやすく説明があるとよい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

年寄りにやさしいデマンドタクシーについ
て検討をしてほしい。

以前検討をした時は、費用がかかり過ぎ
だったが、再度検討してみる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

朝の便の出発時間について、診療所の予
約に間に合わない。出発時間を早くしてほ
しい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市営バスについては、時間帯等の見直し
が必要だと思う。

毎年１０月にダイヤ改正があり、意見・要
望は取り入れている。

市営バスの収支内容について聞かせてほ
しい。

国から交付金が半分出る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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水が出た場合、避難用のゴムボートが必
要だと思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新しく配られた防災ガイドブックには、赤坂
小学校が避難場所であるが、草水公民館
が良いのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

以前は集会所の維持管理費の助成が
あった。世帯数も減り維持管理が大変で
ある。再度予算化をお願いしたい。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

消費者行政のことについて、総額料金表
示がされてないガソリンスタンドが市内に
ある。行政の指導が必要ではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

福島・新潟豪雨の際、小型動力ポンプの
使用も含めて、職員の対応、思いやりがな
いのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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安田地区のビンの回収方法がコンテナに
入れる形に変わったが、ごみ収集所に出
す際に場所を取る。回収方法について考
えてほしい。

ビンが割れないよう回収方法が変わった。
ビンのリサイクル率を良くするためにはこ
のやり方でやっていかなければならないと
思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

防犯灯補修費について補助はあるのか。 ＬＥＤにした場合補助がある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

福祉タクシーの補助はあるのか。 あります。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付
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倉島良司・雪正文 天野　美三男

　　14　　　人

髙橋　幸信 倉島　良司 村上　清彦 雪　正文 山賀　清一 天野　美三男

健康寿命延伸・生活習慣病医学講座開設
事業の内容は。

新病院開院に伴う事業。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

京ヶ瀬商工会館午後７時００分～８時３０分

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年５月２０日 （水）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

 ２０歳の健康プレゼント事業（健康診断）
参加人数は。振袖で参加した人は診断に
参加しにくいのでは。

健康診断の参加人数は把握していない
が、振袖での健康診断は難しいかと思わ
れる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

雪　正文 髙橋　幸信

生活困窮者自立支援事業の内容につい
て。

生活保護までではない方の支援と相談。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

病児保育事業929万の内容は。 病児保育に関わる人材費用等。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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消防団員活動事業の内訳は。活動内容は
多くなるのか。もう少し子供に予算を振り
分けては。

消防副分団長を増員した。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

地域おこし協力隊推進事業の内容につい
て。阿賀野市の住民ではだめなのか。

今回2名の採用は決まっている、国の政策
で１人あたり４００万円で法人に２００万円
個人に２００万円の支給となっている。市
外からの応募。

あがの市民活動補助金について１回だけ
の利用なのか、補助金は全額申請された
のか。

原則１回。今年度申請はまだ余裕がある。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市の人口は減少しているが転入・
転出状況はどうなのか。

転入、転出により人口が流出していく社会
減、出生者数より死亡者数が多い自然減
で、合併してこの１年間で４０００人くらい
減っている。人口減少、少子化対策のた
め、今後１０年の市の方向性を示す総合
計画と併せて、総合戦略策定に取り組ん
でいる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市の地域的魅力を戦略として検討
しては。

地方交付税を活用し稼げる戦略を検討し
ている。 □委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）

□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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京ヶ瀬地域の学童保育は６年生まで見て
もらいたい。子育て家庭は不安である。 □委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）

■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

人口減少問題について消滅都市となって
いるのか。

いろいろな論点で議論されている。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市は新潟市中心近隣なのでアパー
ト敷金・礼金補助事業などもあっては。

いろいろな補助事業がある。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

京ヶ瀬地域で温泉を活用した観光を検討
しては。（保養地施設、健康増進施設な
ど）

五頭温泉郷で検討している。温泉療法医
も検討している。 □委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）

■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

観光（温泉）で人口減少問題を解決して
は。

いろいろな考えで検討していければよいと
思う。 □委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）

■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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日帰り温泉施設や道の駅や老人ホームの
一体化も検討しては。

道の駅構想の中で市側も検討している、こ
れから市民の皆さまと協議検討されて行く
と思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

子供４人・５人出産で補助などは。 現在の財政で調整が必要と思われる。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

Ｕターン奨学金補助事業について。 地元に帰ってくれば補助される。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


